

Françoise, Anne-France et Jean-Luc **Badoux**,
ont le grand chagrin de faire part du décès de

Monsieur Eugène BADOUX

survenu le 26 avril 2010, à l'âge de 100 ans, dans l'espoir pour lui qu'il
repose dans la Paix d'un Au-delà, empli de Clarté, en compagnie de son
épouse Lucie.

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

*Le délicieux paysage devant eux s'étendait
dans la belle lumière, le regard allait se perdre
dans le bleu des hautes montagnes à l'horizon.*

Novalis

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.